
平成２７年９月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                質問日 平成２７年９月１６日（水） 

質問順位       １６  大塚佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 建設行政 

(1) 集中豪雨発生時の道路について 

  ア 過去の被害状況及びその対応は 

  イ 平成２７年台風１１号発生時の被害状況及びその対応は 

  ウ 水害対策としての道路改修や改善の計画は 

 

２ 企画行政 

 (1) 本市が所有する車両の管理について 

  ア 現在の所有状況は 

  イ 安全性向上のための管理マニュアルは 

  ウ 車両入れ替え時の規定は 

  エ 今後の入れ替え計画は 

 

 

質問順位       １７  細川英俊 （一問一答式） 

 

１ 総務行政 

（1）女性職員の登用について 

ア 職員数と割合 

イ 幹部職員の状況 

ウ ポジティブ・アクションについて 

（2）自主防犯活動を行う地域住民・ボランティア団体について 

ア 団体数や参加人数について 

   イ サポート体制について 

ウ 今後の参加を促す施策について 

 

２ 都市整備行政 

（1）旧中央図書館（本町３丁目）の現況等について 

 

３ 学校教育行政 

（1）鴻巣市立小・中学校適正配置等審議会について 

ア 構成メンバーの選考について 

イ 諮問結果について 

 

 

 



質問順位       １８  坂本国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 学校教育行政 

（1）学校ホームページについて 

ア 教育委員会による一元管理について 

イ 新しく導入するホームページ作成システムについて 

ウ 今後の学校ホームページのあり方について 

(2) 小・中学校の適正規模・適正配置について 

  ア 審議会について 

  イ 今後の方針について 

 

２ 企画行政 

（1）地域担当職員制度について 

  ア 市民が主役のまちづくり地域懇談会の成果について 

  イ 今後の地域担当職員制度の導入計画について 

 

 

質問順位       １９  竹田悦子 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

 (1) いのち・人権を尊重し、すべてのこどもが生きいきと学び・すごせる学校に  

  ア 不登校・いじめ・体罰・校内暴力の実態についての認識と対応について 

  イ 教職員の長時間勤務実態と改善について 

  ウ こども達に向き合える態勢にすることについて 

  エ 市独自に３０人学級を実現することについて 

オ 学校給食を無償にすることについて 

  カ 教職員の更新制度をなくすことについて 

 

２ 福祉こども行政 

(1) 放課後児童クラブについて  

  ア 受け入れ態勢（施設と支援員）を充実させることについて 

 イ 雇用条件を改善することについて 

(2) こどもの医療費について  

 ア １８歳まで医療費を無料にし、子育て世代を応援すること 

(3) 保育行政について  

  ア 時間外保育料徴収の現状に対する認識と徴収は撤回することについて 

イ こどもの成長を最優先にした保育制度にすることについて 

 

３ 都市整備行政 

(1) 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業について  

  ア 事業の採算性と資金調達の見通しは 

  イ 今日の経済情勢に見合った事業計画にすることについて 



４ 環境行政 

(1) 鴻巣行田北本環境資源組合ごみ処理施設について  

  ア 建設候補地の選定の経緯について 

   イ 地震・洪水のいずれかについて脆弱な場所の候補地選定を見直すことに 

ついての市の見解は 

(2) 住環境の整備について  

  ア 開発指導要綱の環境項目について審査なしで進めた箇所での騒音、振動に 

対する指導を行うことについて 

  イ 開発指導要綱に企業の社会的責任を明記することについて 

 

５ 企画行政 

(1) 減災対策について  

  ア 家具転倒防止に対し援助制度を設けることについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


